



attac Wuppertal

seit über vier Jahren im Tal www.attac-wtal.de

Referentenabend mit Peter Wahl

Warum mobilisieren wir gegen den G8-Gipfel in Heiligendamm?

Peter Wahl ist ein prominenter Kenner der G-8-Problematik und hat als Vertreter von Nichtregierungsorganisationen (NGOs) an mehreren Gipfeln teilgenommen. In Heiligendamm geht es entgegen der offiziellen Außendarstellung um mehr: Kritiker unterschiedlicher gesellschaftlicher Gruppen sprechen inzwischen von einer informellen Weltregierung, der die demokratische Legitimation fehlt. Die dort unter Ausschluss der Öffentlichkeit getroffenen Übereinkünfte berühren lebenswichtige Interessen der Menschen weltweit. Es soll natürlich um Klima und Energie, Irankrise, Finanz- und Kapitalmärkte und Afrika gehen. Wo bleiben globale Demokratie und globale soziale und ökologische Standards und eine wirksame Friedenspolitik? Diese und weitere Fragen können in der anschließenden Diskussion aufgegriffen werden.

Peter Wahl



ist Mitarbeiter der NGO WEED (Weltwirtschaft, Ökologie und Entwicklung) und Mitglied im Koordinierungskreis von attac.

Veröffentliche u.a. den attac Basistext 21 „G8 – PR-Show oder Weltregierung“. Zahlreiche Auftritte in Rundfunk und Fernsehen.

WANN & WO

Mittwoch, 25. April, um 19:30 Uhr, in der Börse, Blauer Saal, Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze
Attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Mittwoch im Monat um 19:30 Uhr in der Börse, Wolkenburg 100; Herzliche Einladung